



# 城南だより



令和5年4月6日(木)  
東京都立城南特別支援学校長  
水江 知子

## 出会いの春、新しい春 みんなで楽しく学ぼう！！



今年はペーパーレスを推進、学校だよりもデータ送信に変更！  
保護者の皆様からの御意見お待ちしております！！

今年は桜の満開が早かったですね。校庭ではこれから八重桜も咲き始めます。新年度の始まりを校庭の花々が祝ってくれているようです。

東京都立城南特別支援学校へ入学された皆さん、御入学おめでとうございます。

進級進学された児童・生徒の皆さん、御進級、御進学おめでとうございます。

今年は教職員も多くの異動がありました。これまで支えて下さった方々に感謝です。そして新たに着任した教職員とともに児童・生徒の皆さんとより良い学びを追究してまいります。

緑の芝生、季節ごとに花々の咲き誇る都立城南特別支援学校で元気に楽しく学びましょう。

さて、5月8日(月)から新型コロナウイルス感染症は法的な分類が変更となり「季節性インフルエンザ」等と同様の対応となることが決定されています。このことをふまえ、東京都教育委員会では学校の教育活動での変更点を4月1日付のガイドラインで示しています。新年度初め、学校生活での変更点をお知らせします。

### 【児童・生徒マスク、保護者マスクについて 変更点】

児童・生徒はこれまでも学校内外、通学車両内等でマスク着用義務はありません。保護者の学校内外でのマスク着用義務はありません。入学式に参加される保護者の皆様はマスク着用義務はありません。(※卒業式ではマスク着用をお願いしていました。)保護者のマスク着用については各自のご判断をお願いします。一方、本校教職員については重症化リスクの高い児童・生徒も多数在籍していることから、指導時のマスク着用を継続します。御理解、御協力のほど、よろしくお願いいたします。

### 【各教科等の学習 変更点】

音楽：十分に換気を行う環境のもと、歌唱を再開します。向かい合って対面での合唱はまだ行いません。国歌・校歌等斉唱も令和5年度1学期始業式から実施されます。

家庭科・調理実習：十分に換気を行う環境のもと、調理実習が再開されます。試食は声を出さず、対面を避けて行います。いずれの教科等においても「三密の回避」を原則に、感染症対策を実施し安全に行います。

3年間にわたる感染症対応も終盤となってきました。この間の各御家庭の御協力に心より御礼申し上げます。今後も児童・生徒、教職員の健康増進を全力で維持向上させてまいります。